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COMUNICADO 1202 – 2018 

___________________________________  

VEHÍCULOS CON MATRÍCULA EXTRANJERA EN ZONAS DE FRONTERA 

TIENEN PLAZO PARA LEGALIZAR SU TRÁNSITO HASTA EL 27 DE 

DICIEMBRE DE 2018 ENTRE OTRAS NOTICIAS 

Bogotá, junio 14 de 2018   

    

       
 

NOTICIAS DE INTERES 

 

MINTRANSPORTE- VEHÍCULOS CON MATRÍCULA EXTRANJERA EN ZONAS 

DE FRONTERA TIENEN PLAZO PARA LEGALIZAR SU TRÁNSITO HASTA EL 

27 DE DICIEMBRE DE 2018-  El Ministerio de Transporte, la Cancillería, la DIAN 

y el Ministerio de Comercio conformarán una comisión regional para analizar los 

alcances de la medida que cobija a los departamentos de Amazonas, Arauca, Boyacá, 

Cesar, Chocó, Guainía, La Guajira, Nariño, Norte de Santander, Putumayo, Vaupés 

y Vichada. 

- La fecha límite para hacer este trámite ante las alcaldías de los municipios 

pertenecientes a los departamentos fronterizos vence el próximo 27 de junio, por lo 

que el Gobierno Nacional decidió extender este plazo por seis meses más. 

 

https://www.mintransporte.gov.co/Publicaciones/vehiculos_con_matri

cula_extranjera_en_zonas_de_frontera_tienen_plazo_para_legalizar_su

_transito_hasta_el_27_de_diciembre_de_2018 
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BOGOTÁ -PIDEN NUEVAS INVESTIGACIONES A CONCEJALES POR 

APROBACIÓN DE VIGENCIAS FUTURAS DEL METRO-Como lo habíamos 

anticipado sobre la 4 de la tarde y ante un juez de la república se solicitará que 

desarchiven formalmente  las investigaciones a 28 concejales de Bogotá quienes 

fueron señalados por el congresista Germán Navas talero  del cometer prevaricato. 

La denuncia también relaciona al secretario de Movilidad del Distrito, Juan Pablo 

Bocarejo Suescún. 

 

http://www.wradio.com.co/noticias/bogota/piden-nuevas-

investigaciones-a-concejales-por-aprobacion-de-vigencias-futuras-del-

metro/20180613/nota/3761493.aspx 

 

BOGOTÁ - AVANZAN LAS TRONCALES DE LA 68, BOYACÁ Y CIUDAD DE 

CALI- Mientras la opinión pública mira con lupa la licitación de la Carrera Séptima, 

ayer se conoció que el alcalde Mayor de Bogotá, Enrique Peñalosa y el Ministro de 

Hacienda, Mauricio Cárdenas, revisaron los últimos detalles para avanzar en el Confis 

que asegurará los recursos para construir las troncales que alimentarán la primera 

línea del Metro de Bogotá. 

 

http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/06-2018-avanzan-las-

troncales-de-la-68-boyaca-y-ciudad-de-cali 

 

BOGOTÁ - ¿HABRÁ OTRO IMPUESTO PARA LOS VEHÍCULOS EN 

COLOMBIA?- En septiembre de 2017, el Consejo Mundial de Energía Colombia 

presentó una propuesta que busca, no solo proteger el medio ambiente por medio 

de la mejora de la calidad del aire en el país, sino estimular el uso de energías limpias 

para la movilidad y otros aspectos. La propuesta trataba sobre un impuesto para los 

automotores de combustión interna para reducir la contaminación atmosférica.. 

 

https://www.dinero.com/pais/articulo/habria-nuevos-impuestos-

verdes-para-los-vehiculos-en-colombia/259251 
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MEDELLIN - VERTEDERO DE HIDROITUANGO SE USARÍA EN 4 MESES-  

El vertedero de Hidroituango ya está listo en un 100 % según informó EPM, sin 

embargo por la disminución del río Cauca y de su tendencia a seguir bajando, solo 

se comenzaría a usar a finales de agosto y los primeros días de septiembre que es 

cuando comienza la segunda temporada invernal del año y aumentan los caudales. 

 

http://caracol.com.co/emisora/2018/06/13/medellin/1528888226_30

3037.html 

 

BOGOTÁ - EL PRÓXIMO PRESIDENTE PODRÁ INAUGURAR EL 60 % DE LAS 

VÍAS 4G: SANTOS- A menos de dos meses de culminar su administración el 

presidente, Juan Manuel Santos continúa rindiendo cuentas sobre sus 8 años de 

gobierno.En esta oportunidad desde Florencia, Caquetá, el jefe de Estado destacó 

las inversiones que superan los $60 billones de pesos en las vías de cuarta 

generación más conocidas como 4G, pero lamentó que solo alcanzará a entregar el 

40 % de las obras y le tocará a su sucesor acabar de “cortar las cintas”.. 

 

http://caracol.com.co/radio/2018/06/14/nacional/1528940992_20159

1.html 

 

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la 

información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los correos        

  

              comunicacionesaditt01@gmail.com,    

camilogarciamoreno@yahoo.com  

  

A los teléfonos (1) 7 442447 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95A – 80 Of 

702.  
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Atentamente,  

  

  

  

JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ  

Presidente Ejecutivo ADITT.  

  

  

 

 

Síguenos en twitter  @asociacionAditt   

  

Búscanos en Facebook  

https://www.facebook.com/asociacion.aditt  

  

Visita nuestra página www.aditt.org  
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